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BARRA DO GARÇAS Ano2004 
Estado de Mato Grosso 
Plenário das Deliberações 
PROTOCOLO 

O Projeto de Lei 

Protoc. n. o~() '::t 'Liv. \i- Fls. 00~ . e~3/ JJ; J2.Lf I n Projeto Decreto Legislativo 

Horas: ~i : BS 

LQ 
Funcionário 

O Projeto de Resolução 

O Requerimento 

[J Indicação 

[kJ Moção de RECONHECIMENTO 

n Emenda 

~~~2004 

AUTOR: Vereador CLODOALDO ALVES DA SILVA - PP 

Senhor Presidente: 

Apresento à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE RECONHECIMENTO, 
aos membros do CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO DE BARRA DO 
GARÇAS, pelos bons e relevantes serviços prestados ao mlmicípio de Barra do 
Garças. 

CLÁUDIO SALLES PICCHI- Presidente 
EDUARDO JORGE S. OLIVEIRA- Secretário 
ABELÍDIA DOS SANTROS BELO 
ANTÔNIO CARLOS VARAJÃO 
SÔY.."'IA SALETE ZA VAREZE 
JOAN TERTULIANO ROSA 

MÔNICA FERREIRA PORTO- Vice Presidente 
MARIA DE FÁTIMA FERNANDES OLIVEIR..:\ 
ANTÔNIO MORAES NETO 
DIONÍSIO CARLOS DE OLIVEIRA 
DOUGLASMARTINSREZENDE 
MARCELO ANTÔNIO FUSTER SOLER 

Sala das Sessões da Cfu.11ara lv1unicipal de Barra do Garças-Mf., em 
23 de novembro de 2004. 

Relator da Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
2° Secretàrio 

APROV:\Dü Püi-~ UNANIMIDÀDf 

Em sessão de étf> e F!f 
(~ 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Queremos cumprimentar com satisfação, o Conselho Municipal de 
Ttuismo de Barra do Garças, através de seus membros, pelos bons e relevantes 
trabalhos realizados em prol desta cidade. 

Esse Conselho Municipal, desde sua criação, tem cumprido fielmente 
com suas atribuições, dada a seriedade de seus membros, aliada à grande vontade de 
desenvolver o setor turístico de nossa cidade, considerando plenamente que, é 
através do Turismo que Barra do Garças fortalecerá seu progresso. 

Com isso, na qualidade de representantes do povo barra~garcense, 
gostaríamos de fazer esse importante registro nos anais desta Casa, do valoroso 
trabalho desenvolvido pelos membros do Comtur, em prol de nossa comunidade, 
manifestando a eles, através desta Moção, o nosso reconhecimento. 

,~ 

e Constituição, Justiça e Redação 
2° Secretário 
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Conquistas do COMTUR até novembro de 2004: 

1. Elaboração de estatuto e regimento interno do Comtur e FUMTUR, hoje 
utilizado como modelo por vários municípios nacionais. 

2. Cumprimento das metas do PNMT (Programa Nacional de Municipalização do 
Turismo), através do Ministério do Turismo e Embratur classificando o 

' município junto ao Governo Federal, tomado-o apto a receber mais verbas. 
3. Cumprimento das metas, já em fase final, do PNMA (Plano Nacional de Meio 

Ambiente), buscando outro tipo de classificação para estarmos aptos a receber 
outras verbas. 

4. Estreitamento de relações junto ao Governo Estadual através da Secretaria de 
Desenvolvimento do Turismo do Estado de Mato Grosso, conquistando urna 
cadeira no Fórum Estadual de Turismo, representando o V ale do Araguaia. 

5. Apresentação e aprovação de projetos junto ao Fórum Estadual de Turismo, 
visando buscar recursos federais que os viabilizem Estes projetos foram: centro 
de atendimento ao turista, discoporto, sinalização turística, folheteria, 
qualificação profissional e alguns eventos. 

6. Participação com stand na Festa Internacional do Pantanal em Cuiabá, com 
folheteria desenvolvida esped.almente para a ocasião. 

7. Elaboração de inventário e diagnóstico turístico do município. 
8. Elaboração do Plano de Desenvolvimento de Turismo Sustentável do Município 

e articulação para sua efetiva implantação. 
9. Solicitação de um estudo sobre as potencialidades turísticas do município, 

realizado pelo Sebrae. 
1 O. Elaboração de um book dos atrativos turísticos do município, visando a 

participação em feiras. 
11. Participação na Feira Internacional da ABAV (Associação Brasileira dos 

Agentes de Viagens), maior feira nacional de turismo, no Rio de Janeiro. A 
participação se deu no stand do Estado de Mato Grosso. 

12. Articulação com duas companhias aéreas para que operem vôos em Barra do 
Garças. 

13. Abertura em relação à região do Araguaia ser inserida no contexto de 
publicidade do Estado do Mato Grosso. 

14. Articulação para a formação do Conselho e Fundo Regionais de Turismo do 
V ale do Araguaia, a ser concretizada nos dias 26 e 27/11, em Barra do Garças, 
juntamente com a Carta de Intenções do V ale do Araguaia 

15. Inserção de matéria na Revista "Destinos de Mato Grosso" com 4 páginas. 
16. Captação da última reunião do Fórum Estadual de Turismo a ser realizada aqui 

em nossa cidade, fato inédito. O objetivo é o de mostrar aos 52 membros que 
efetivamente aprovam projetos, a importância do nosso município no contexto 
turístico do estado. 

17. Captação e implantação de um projeto do Sebrae- MT, com duração de 3 anos 
(de 2005 a 2007) para o desenvolvimento do turismo municipal sustentáve~ 
inclusive com a disponibilização de recursos. 
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Ações a serem realizadas pelo COMTUR em 2005 : 

1. Apoiar e dar sustentação à implantação do projeto do Sebrae - MT. 
2. Conclusão da implantação do Plano de Desenvolvimento do Turismo Municipal. 
3. Articular urna campanha de sensibilização e conscientização da população em 

relação aos beneficios econômicos do turismo organizado . 
4. Participação na triagem dos alunos dos 28 cursos profissionalizantes no 

segmento de turismo, para que as escolhas atendam à demanda do mercado. 
5. Participação na Festa Internacional do Pantanal, em Cuiabá 
6. Participação na Feira Mundial de Turismo, em Brasília, a convite do Ministério 

do Turismo. 
7. Participação na Feira Internacional da ABAV, no Rio de Janeiro. 
8. Participação em outras feiras de turismo nacionais e regionais. 
9. Desenvolvimento de 3 produtos turísticos municipais e 1 regional. 
1 O. Apoiar eventos tradicionais na cidade. 
11. Apoiar a implantação de um Centro Cultural e um Museu. 
12. Implantação da Agenda 21 em nosso município, com o objetivo de captar 

recursos federais e internacionais. 
13. Apoiar a implantação de uma companhia aérea 
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Conselheiros: Suplentes: 
Cláudio Salles Picchi (presidente) Helder Soares Câmara 
Mônica Ferreira Porto (vice-presidente) Creudeson Pereira de A vila 
Eduardo Jorge da Silva Oliveira (secretário) Dirceu Lino 
Maria de Fátima Fernandes dos S. Oliveira Angélica Garcia Ibraim Ramos de Souza 
Abelídia dos Santos Belo Fernando Mundim Penteado 
Antônio Moraes Neto José Ribeiro Filho 
Antônio Carlos V arajão Samir lbrahim Ali 
Dionísio Carlos de Oliveira Abdo Haleck Saleh Abdalla 

~ Sônia Salete Zavareze Agenor Bezerra Maia 
Douglas Martins Rezende João Batista Matos Carvalho Santana 
Joan Tertuliano Rosa Nelson Jesus Loureiro 
Marcelo Antônio Fuster Soler Roberto de Barros Mesquita 
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